

KAORUKO氏デモ

日韓ブライダル交流

27日から台湾行きツアーも

近畿日本ツーリスト主催による、フラワーデザイナー・KAORUKO氏と行く花のツアーが好評だ。1回目の上海万博ツアーに続き、第2回ツアー「KAORUKO先生と行くソウル・韓国ウエディング&フラワーの旅」が、12月5日から7

日まで開催された。参加は花店経営者やブライダル関係者など。韓国ドラマを彷彿とさせる伝統的な結婚式のほか、現代的な結婚式も見学。花市場では実際に花を仕入れ、それで作品を制作し作品展も開催。2日目夜には韓国のブ



ショーでKAORUKO氏がハランやキク、赤バラで日本を表現

ライダル業界団体関係者らも参加して、「韓日フラワー親善デザイナーパーティー」が開かれ、KAORUKO氏のブライダルフラワーショーとウエディングセミナーが展開された。

「ゆれるブー」氏独自のケ」をはじめ、テーブルコーディネートなどが次々と披露され観客を魅了。セミナーでは500枚ものウエディングの写真も紹介。韓国側からは顧客単価アップや満足を与えられるウエディングなどについて質問が殺到し、ブランド契約や技術指導等の依頼も相次だとのこと。ツアー参加者にも「自分一人ではできない体験ができた」と好評だった。

近畿日本ツーリストでは「エリー・リン先生とKAORUKO先生花の共演」として、台北国際花博見学を含めたツアーを3月27日から30日にかけて企画している。花市場やウエディング事情の見学、台湾のトップフラワーデザイナーであるエリー・リン氏のレッスン受講(修了証書発行)、リン氏とKAORUKO氏とのコラボショーなど予定。旅費12万8000

円。【問い合わせ】近畿日本ツーリストトラベルサ
1 ビスセンター 東日本 03(6730)321